

交通安全を祈って  
文房具を寄贈



3月22日、鹿児島県トラック協会の関係者が市役所を訪れ、市内小学校の新入生959人を対象に交通標識が掲載された定規と鉛筆、消しゴムを寄贈。これは昭和61年から毎年続けられているもので、同協会大隅南支部の山元猛志支部長は「鹿屋市の小学生たちに、これらの文房具を通じて交通安全に対する意識を高めてもらいたい」と語りました。

串良中が平和学習  
を通じて交流



3月19日、串良中学校で「平和をテーマとした中学生のオンライン交流」が実施されました。これは「空がつなぐまち・ひとづくり推進協議会」として、本市を含めた5市町が連携し平和ツーリズムを推進する事業の一環で行われたもの。当日は錦中学校（熊本県錦町）とオンラインで交流し、生徒たちは学校紹介や各市町に残る戦争遺跡のプレゼンテーションを行い、平和について学びました。

平和を願い戦争の  
悲惨さを語り継ぐ



3月16日、花岡地区公民館で「第5回あの日を忘れない～花岡に爆弾が落ちたあの日～」が開催されました。これは、昭和20年3月18日に鹿屋初空襲があったことから、平和について考えるために鹿屋市平和学習ガイドが毎年開催しているイベント。今回は44人が参加し、花岡空襲に関する講話や空襲体験者のパネルディスカッションなどに熱心に耳を傾けていました。



かのやのホットな話題をお届け！

しいたけ・そば・餅  
様々な体験を提供



3月24日、柳谷公民館で「第1回上小原ふるさとわくわく体験」が開催されました。これは地域の子どもたちに体験を通じて楽しんでほしいと、上小原ふるさとの会が初めて主催したもので、当日は森林教育やしいたけの菌打ち、そば打ち、餅つきなど様々なプログラムを体験。参加した15人の子どもたちは、互いに協力しながら自主的に取り組み、楽しんでいました。

地域で助け合う  
有償ボランティア



3月24日、上野町公民館で「『上野おたすけ隊』発足式」が行われました。「上野おたすけ隊」は、買い物や掃除などの簡単なお手伝いを行う有償ボランティア団体で、市内では9か所目の発足。上野町地域福祉協議会の西良子会長は「継続して続けていき、若い人たちが跡を継いでいけるような活動にしていきたい」と話しました。現時点で28人のボランティア登録があります。

鹿屋女子高校で  
人生設計セミナー



3月18日、鹿屋女子高校で「高校生向けライフデザインセミナー」が開催されました。これは、高校生が仕事や結婚、子育てなどの人生設計に必要な情報を学び、将来について考える機会をつくる目的で開催されたもの。当日は実際に20～30歳代を疑似体験してマネープランを作成したほか、結婚や育児についてグループワーク等を実施。参加者は自分の人生について真剣に考えていました。

国際協力や地方  
創生について学ぶ



3月17日、高隈地区交流促進センターで「協力隊まっぴかごしま2024」が開催されました。これはJICA海外協力隊と地域おこし協力隊を身近に感じてもらうとともに、国際協力や地方創生等について理解を深めることを目的として開催されたもの。当日は様々なイベントやワークショップが行われたほか、俳優の村雨辰剛さんによるトークショーも行われ、会場を盛り上げていました。



本市で3年連続の  
文部科学大臣表彰受賞

3月27日、市役所で「第76回優良公民館表彰」の文部科学大臣表彰を受賞したコミュニティセンター吾平振興会館への表彰伝達式を行いました。この賞は、これまでの生涯学習拠点施設としての活動が評価されたものです。



全国大会出場  
ランバイクを広めたい

3月26日、木佐貴俊選手と関係者が市役所を訪れ、4月に愛知県で開催される全国大会「Runbike Revolution 2023」に出場することを報告しました。当日は子どもたち7人が訪問し、ランバイクの楽しさについて話しました。



西原台スイミング  
水泳の普及に貢献

3月25日、西原台スイミングスポーツ少年団が市役所を訪れました。これは同少年団が、水泳の普及活動を実施した団体を表彰する日本水泳連盟の「優秀団体表彰」を受賞したものです。訪れた子どもたちは受賞の喜びを話していました。



小雨でも楽しみながら  
ウォーキング

3月17日、吾平町で「リバーサイドウォーキングあいら川」が開催されました。これは吾平中央公園から吾平山上陵までの始良川沿いを歩くイベント。小雨のため片道7kmのみの実施となりましたが、166人が参加しました。



1,182mの頂上で  
登山安全祈願

3月16日、高隈山御岳で「第12回高隈登山山開き」が実施されました。これは、登山の無事故と安全を祈願するために鹿屋市観光協会が行っているもので、今年は91人が参加。2時間30分をかけ登頂し、頂上で安全祈願を行いました。



刺身の新たな熟成技術で  
農林水産大臣賞を受賞

3月15日、蜂谷拓広さんが市役所を訪れました。同氏が出品した「鹿児島で生まれた『熟成の刺身』シリーズ」は「令和5年度優良ふるさと食品中央コンクール」の新技術開発部門で農林水産大臣賞を受賞。当日は受賞の喜びを報告しました。